

◀ PERSPECTIVA PARA 2014 ▶



Foto: Reuters

Mauro Leos, director de calificaciones de riesgo soberano para América Latina de la empresa estadounidense Moody's.

# PIB tendrá buen avance

**A pesar de los cambios fiscales y de la cuota de enero, anticipan buen desempeño**

**POR FELIPE GAZCÓN**  
*felipe.gazcon@glmm.com.mx*

La empresa calificadora Moody's espera un rebote en el crecimiento de la economía mexicana para 2014, a pesar de que este año también se sufrirá la cuota de enero, por las alzas de impuestos, de precios y tarifas públicas y el aumento del Metro y de otros productos.

Mauro Leos, director de calificaciones de riesgo soberano para América Latina expresó a **Excélsior** que "nuestra expectativa de crecimiento para el próximo año es que habrá un rebote porque los factores que llevaron al menor crecimiento en 2013, se revertirán como fue el retraso en el gasto público y la caída del sector construcción".

#### Avance gradual

Expuso que el crecimiento del país gradualmente se encaminará hacia su nivel de referencia de crecimiento potencial de alrededor de tres por ciento, aunque el aumento del PIB puede ser un poco más o un poco menos.

"Esperamos que el gasto público se debe normalizar y por lo tanto llevar a un impulso. "Por otro lado, el sector

“Una vez que buena parte de la agenda de reformas ya se concretó, hay elementos para evaluar el impacto.”

**MAURO LEOS**  
DIRECTOR DE RIESGO  
SOBERANO PARA AL

construcción aún está flojo, por todos los cambios que hubo en la estrategia de las empresas del sector, y esperamos que se normalice y se establezca el dinamismo del sector. Si bien el crecimiento del sector se espera moderado, sería un avance positivo a diferencia de lo que ocurrió en 2013 de una caída."

En tercer lugar, si bien se espera que las reformas tengan un impacto en el mediano plazo, la realidad es que podrían tenerlo en el corto plazo, en la medida en que esto mejore el ambiente de inversión y las expectativas de los inversionistas.

Eugenio López, director de Fitch México, expuso que en el corto plazo no prevén cambios en la calificación de riesgo crediticio de México, sin embargo, "es relevante destacar que podemos esperar que la Reforma Energética fortalezca la competitividad manufacturera y vemos esto positivo para el mediano y largo plazos".